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Wenn ich mich recht entsinnen kann, lag die Entscheidung immer bei Kauli, bis der auf
(ungerechtfertigten) Druck hin veranlaßte, ein Forum für die Entscheidungsfindung
aufzusetzen, in dem dann jeder Staat über die Vergabe abstimmen konnte. Was Nöresund also
mit der Sache zu tun haben sollte, ist mir schleierhaft. Kauli direkt anschreiben, das wäre wohl
die beste Lösung.
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